

McLain Ward erstmals Nummer 1 der Weltrangliste

Geschrieben von: DL/ Offz

Samstag, 04. Juni 2016 um 09:02

Lausanne. Erstmals Nummer 1 der Springreiter-Weltrangliste ist der US-Amerikaner McLain Ward vor dem bisherigen Branchenführer Simon Delestre (Frankreich).

Der 40 Jahre alte US-Amerikaner McLain Ward führt erstmals die Weltrangliste im Springreiten an. Der zweimalige Team-Olympiasieger und WM-Dritte mit der Equipe von Caen 2014 löste den Franzosen Simon Delestre ab. Auf Platz 3 fiel Christian Ahlmann (Marl) zurück. Wieder in den Top Ten ist der Hesse Daniel Deußler (Mechelen/ Belgien) auf Position 9.

[Die Weltrangliste auf einen Klick:](#)